

L'Hôpital Privé de la Baie (Avranches), la Clinique Notre-Dame (Vire) et les Hôpitaux Privés Rennais - Saint-Grégoire (Rennes) se dotent d'un parcours de soins coordonné pour les patientes atteintes d'un cancer de l'ovaire : SOS Tumeurs Pelviennes

- **En Normandie et en Bretagne, trois établissements de Vivalto Santé, acteur de référence du système de santé français avec plus de 50 hôpitaux et cliniques répartis dans l'Hexagone, ont développé un parcours de soins coordonné pour les patientes atteintes d'un cancer de l'ovaire.**
- **Intitulé "SOS Tumeurs Pelviennes", ce projet inter-régional innovant rassemble l'Hôpital Privé de la Baie à Avranches (50), la Clinique Notre-Dame à Vire (14) et les Hôpitaux Privés Rennais - Saint-Grégoire à Rennes (35).**
- **L'objectif est de renforcer la prise en charge de proximité pour les patientes atteintes d'un cancer de l'ovaire en proposant un parcours de soins personnalisé et fluidifié inter-établissements.**

Selon l'Institut National du Cancer, le cancer de l'ovaire touche environ 5 300 femmes par an en France. Il apparaît le plus souvent après la ménopause et est diagnostiqué en moyenne à l'âge de 65 ans.

Afin d'améliorer la prise en charge des patientes touchées par un cancer de l'ovaire, trois établissements du groupe Vivalto Santé en Normandie et en Bretagne ont mis en place un parcours de soins coordonné : "SOS Tumeurs pelviennes". Celui-ci propose aux patientes de la Normandie un diagnostic et un traitement de première intention au plus proche de leur domicile.

Un parcours de soins "SOS Tumeurs pelviennes" au plus proche des patientes

L'ensemble du parcours "SOS Tumeurs Pelviennes", s'étend du diagnostic jusqu'au traitement du cancer de l'ovaire. Il est coordonné entre l'Hôpital Privé de la Baie à Avranches (50), la Clinique Notre-Dame à Vire (14) et les Hôpitaux Privés Rennais - Saint-Grégoire à Rennes (35).

- **Diagnostic, traitement et suivi :** la phase de diagnostic et les consultations avancées se déroulent à Vire ou Avranches. Les patientes ont la possibilité de suivre leurs premiers traitements de chimiothérapie à Avranches.

- **Chirurgie spécialisée** : en cas de bonne réponse à la chimiothérapie, une chirurgie d'intervalle est effectuée au sein des Hôpitaux Privés Rennais - Saint-Grégoire qui disposent d'un plateau technique de pointe et d'une autorisation accordée par l'ARS pour ce type de chirurgie.

Grâce à cette organisation, les patientes normandes atteintes d'un cancer de l'ovaire n'ont plus à se déplacer jusqu'à Rennes pour leur diagnostic et leurs séances de chimiothérapie.

« C'est en travaillant sur nos complémentarités avec les Hôpitaux Privés Rennais-Saint-Grégoire que nous avons réussi à créer une filière de proximité pour la prise en charge des tumeurs pelviennes », déclare **Vincent Gervaise, Directeur Général de l'Hôpital Privé de la Baie (Avranches) et de la Clinique Notre-Dame (Vire).**

« Ce projet illustre la coopération réussie entre plusieurs établissements Vivalto Santé, au bénéfice des patientes. "SOS Tumeurs Pelviennes" propose une prise en charge de haute qualité tout en renforçant le maillage territorial de l'offre de soins du groupe. L'objectif à long terme est d'étendre ce parcours à d'autres cliniques de la région, afin d'augmenter le nombre de patientes bénéficiaires de ce parcours de soins innovant », explique **Artus de St Pern, Directeur Général des Hôpitaux Privés Rennais - Saint-Grégoire.**



Un projet porté par une équipe pluridisciplinaire

Le Dr Pascal Remoué, chirurgien sénologique et gynécologique à l'Hôpital Privé de la Baie, et le Dr François D'Halluin, chirurgien gynécologue aux Hôpitaux Privés Rennais - Saint-Grégoire, sont à l'initiative de ce parcours.

« Le parcours "SOS Tumeurs Pelviennes" regroupe une équipe pluridisciplinaire comprenant des radiologues, des chirurgiens, des anesthésistes, des anatomopathologistes, des oncologues médicaux et des infirmiers spécialisés, afin de garantir une prise en charge globale et de qualité », explique le **Dr Pascal Remoué, chirurgien sénologique et gynécologique à l'Hôpital Privé de la Baie.**

« Dans chacun des trois établissements du parcours, les patientes bénéficient des mêmes soins de support et du même accompagnement paramédical (prise en charge psychologique, sociale, diététique, etc.), ce qui garantit le même niveau de qualité et surtout la continuité des soins post-chirurgie », ajoute le **Dr François D'Halluin, chirurgien gynécologique au sein des Hôpitaux Privés Rennais - Saint-Grégoire.**

Une augmentation des chances de rémission

Le parcours "SOS Tumeurs Pelviennes" présente plusieurs avantages significatifs pour les patientes touchées par un cancer de l'ovaire :

- **Une augmentation des chances de rémission** grâce à une prise en charge rapide et efficace dans un établissement de proximité.
- **Un accès à l'expertise** et à l'innovation dans le cadre d'une prise en charge permettant un maintien dans l'environnement familial.
- **Une continuité des soins** assurée par une communication fluide entre les établissements.

*

À propos de l'Hôpital Privé de la Baie (Avranches)

L'Hôpital Privé de la Baie a été créé en 1974 et a rejoint le Groupe Vivalto Santé en 2011. Il est composé d'une équipe médico-chirurgicale et paramédicale complémentaire comprenant 225 salariés et 65 praticiens. L'établissement est équipé de 172 lits et places médicalisés, dont 33 places de chirurgie ambulatoire et 16 places de chimiothérapie. L'Hôpital Privé de la Baie dispose également d'une Unité de Soins Non Programmés et d'un service de chirurgie bariatrique.

Site web : <https://hopitalprivedelabaie.vivalto-sante.com/>

À propos de la Clinique Notre-Dame (Vire)

Créée en 1936, la Clinique Notre-Dame à Vire a rejoint le groupe Vivalto Santé en juillet 2018. Établissement pluridisciplinaire certifié par la H.A.S, la Clinique est dotée d'une capacité de 88 lits et composée d'une équipe médicale et paramédicale complémentaire de 80 salariés et 25 praticiens. Le plateau technique est doté de 5 salles interventionnelles, une salle d'endoscopie, un scanner et IRM, ainsi que d'un laboratoire de biologie médicale.

Site web : <https://cliniquenotredame.vivalto-sante.com/>

À propos des Hôpitaux Privés Rennais - Saint-Grégoire (Rennes)

Les Hôpitaux Privés Rennais St Grégoire proposent un très large panel d'activités et de services au patient du diagnostic à la thérapeutique. Doté de 500 lits et places, l'établissement emploie près de 800 salariés et plus de 270 praticiens libéraux y exercent. Chaque année, les urgences de l'établissement prennent en charge plus de 40 000 patients. L'établissement est doté d'un des plus grands blocs opératoires de France avec 28 salles d'opérations de dernière génération.

Site web : <https://www.chpsaintgregoire.com/>

À propos de Vivalto Santé

Créé en 2009 par Daniel CAILLE, Vivalto Santé est l'un des acteurs majeurs de l'hospitalisation en Europe. Il est constitué d'un réseau de 100 établissements de santé répartis dans 6 pays (France, Suisse, Portugal, Espagne, République Tchèque et Slovaquie) au sein desquels travaillent près de 6 000 praticiens et plus de 20 000 salariés. En France, Vivalto Santé compte 53 établissements; ce qui en fait le troisième acteur de l'hospitalisation privée. Depuis près de 15 ans, Vivalto Santé connaît une croissance significative grâce à sa stratégie d'acquisition. Le Groupe tire son attractivité d'un modèle d'entreprise unique : « la Troisième Voie ». Ce modèle est fondé sur un partenariat médical et capitalistique regroupant à la fois les praticiens du Groupe et des investisseurs financiers pour une gouvernance partagée. Cette approche spécifique permet d'associer les praticiens aux décisions stratégiques des établissements dans lesquels ils exercent. Le Groupe Vivalto Santé est le 1er groupe de cliniques privées à s'être engagé dès septembre 2020 dans une démarche d'entreprise à mission en inscrivant dans ses statuts, sa raison d'être au service des patients tout au long de leur parcours de soins et tout au long de leur vie. Quatre objectifs statutaires ont été pris qui concernent le système de gouvernance partagée avec le corps médical, la prise en charge globale de tous les patients sur ses territoires, l'inclusion des professionnels et la pérennité de l'entreprise. Par ailleurs, le Groupe Vivalto Santé s'est engagé à maîtriser son empreinte environnementale et fait

de l'innovation et de la Recherche des priorités au profit des patients, des médecins et des salariés.
Site web : <https://www.vivalto-sante.com/>

Contacts presse

Aude Zerwetz – 06 46 75 00 03 – aze@enderby.fr
Sarah El Maroudi – 06 38 73 77 82 – sel@enderby.fr